

Taravo : quatre stations d'épuration inaugurées

Ce sont pas moins de quatre stations d'épuration qui ont été inaugurées récemment dans le Taravo par Valérie Bozzi, présidente de la communauté de communes de la Pieve de l'Ornano et du Taravo, en présence des maires de la vallée, de Paul-Jo Caïtucoli, conseiller territorial représentant Gilles Simeoni, président de la Collectivité de Corse, cofinanceur de ces infrastructures, des représentants des partenaires, des cabinets d'études et des entreprises.

La communauté de communes a ainsi inauguré les stations d'Ampaza, de Frasseto, de Santa Maria Siché puis de Zicavo. Si la première a été mise en service depuis 2017, les autres l'ont

été ces derniers mois sans qu'il soit possible de les inaugurer plus tôt pour diverses raisons, notamment la crise sanitaire.

Ces stations sont plantées de roseaux qui participent au traitement des eaux usées avant leur rejet en milieu naturel. Elles sont intégrées à l'environnement, ne provoquent aucune nuisance olfactive et sont faciles d'entretien.

Ces visites ont montré tout à la fois le souci d'harmonisation des équipements voulue par la communauté de communes, les spécifications techniques de chaque station en fonction de la capacité souhaitée, du foncier, du point de rejet et l'adaptation permanente à l'évolution du matériel.

Dépollution du fleuve

Depuis qu'elle exerce la compétence assainissement, la communauté de communes a



Quatre stations d'épuration dans le Taravo, dont Frasseto, ont été dernièrement inaugurées.

beaucoup investi dans l'aménagement d'infrastructures performantes qui se traduiront à terme par la dépollution du Taravo et sa réhabilitation naturelle.

La communauté de communes compte 19 stations sur son territoire, dont 14 qu'elle gère directement. Avec le concours de l'État, de l'agence de l'eau et de la Collectivité de Corse, elle a investi un peu moins de quatre millions d'euros pour les quatre stations inaugurées le 13 juillet : 266 137 € à Ampaza pour une capacité de 180 équivalents habitants ; 497 063 € à Frasseto (480 équivalents habitants) ; 2 220 818 € à Sainte-Marie Siché (755 équivalents habitants) ; 1 006 794 € (650 équivalents habitants).

Avec ces mêmes partenaires, elle a par ailleurs réalisé pour un montant de quelque 634 000 € les travaux de raccordement de

l'ensemble du domaine d'Alzone, à Albitreccia, au réseau collectif public qui achemine les eaux usées vers l'usine de traitement de Cruciatu. Ce sont cent familles qui pourront demander le branchement au réseau dans les deux ans.

La communauté de communes de la Pieve de l'Ornano et du Taravo devrait aussi procéder à la réception des travaux de la station d'épuration d'Olivese avant la fin de l'année. Ses prochains projets seront réalisés dans le cadre du contrat de territoire signé voici un an, pour lequel elle bénéficiera d'une enveloppe de 13 millions d'euros ces trois prochaines années.

Cette journée a par ailleurs été marquée par la tenue du premier conseil communautaire dans les nouveaux locaux, également inaugurés à cette occasion,



À Ampaza, les roseaux participant au traitement des eaux usées ont bien poussé.

PHOTOS E. P.

consacré d'ailleurs essentiellement à l'adoption de nouveaux marchés d'assainissement dans le cadre du contrat de territoire. Dans ce premier train de mesures figure le lancement des études pour l'élaboration des schémas directeurs d'assainissement de Cozzano et de Pila-Canale.

« Je pense que la communauté de communes a fait un gros effort financier et humain. Je remercie les services qui ont beaucoup travaillé avec les partenaires », a déclaré Valérie Bozzi en soulignant la qualité « d'infrastructures importantes pour le développement de notre territoire » et le bien-être de sa population.

EMMANUEL PERSYN